

Allergy Alert

Scent and Nut-Free Policy

Workers are becoming sensitized to chemicals, scented products and certain foods such as peanuts, peanut butter, pecans, walnuts, many chocolate bars and energy/nutrition bars.

For many individuals, attending conferences, meetings etc. and being exposed to perfumes, other strong scents and certain foods can pose serious health risks such as asthma attacks, respiratory problems and/or migraine headaches.

In the interest of the health and safety of the sisters and brothers whose health may suffer from any of these exposures, we ask that you refrain from wearing or using scented products and nut products at all OPSEU events and OPSEU locations.



Alerte aux allergies

Politique sans parfums et noix

Les travailleuses et travailleurs sont devenus sensibles aux produits chimiques, aux produits parfumés et à certains aliments tels que les arachides, le beurre d'arachide, les pacanes, les noyers, de nombreuses tablettes de chocolat et barres énergisantes ou nutritives.

Pour beaucoup de gens, assister aux conférences, aux réunions, etc. et s'exposer aux parfums, à d'autres odeurs aromatiques et à certains aliments peuvent présenter des risques élevés pour la santé tels que les crises d'asthme, les troubles respiratoires, les migraines et les maux de tête.

Dans l'intérêt de la santé et de la sécurité des consœurs et confrères dont la santé peut subir de graves conséquences, nous vous demandons d'éviter de porter ou d'utiliser des produits parfumés et des noix de toutes sortes au cours de toutes les activités et dans tous les emplacements du SEFPO.